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Atletas serão 
premiados na 
Câmara Legislativa

Atletas olímpicos e 
demais esportistas do 
Distrito Federal serão 
homenageados em sessão 
solene, no plenário da 
Câmara Legislativa, na 
próxima terça-feira. Entre 
os convidados confirmados 
estão os medalhistas de 
Paris Caio Bonfim (prata 
na Marcha Atlética 20km) 
e Ketleyn Quadros  (bronze por equipes 
mistas de Judô). A iniciativa do evento é da 
deputada Doutora Jane (MDB) e do deputado 
Martins Machado (Republicanos). Outros 
oito atletas representaram o Distrito Federal 
em Paris e também foram convidados. 
A cerimônia ainda terá as presenças de 

Washington Coração Valente, treinador e 
ex-jogador de futebol; da vice-governadora 
Celina Leão, do deputado federal Júlio 
César (Republicanos-DF), do secretário 
de Esportes do Distrito Federal, Renato 
Junqueira; e de atletas de todo o Distrito 
Federal nas mais diversas modalidades.

Ex-verde, Zélio Maia anuncia apoio a Paulo Maurício

Ex-diretor-geral do Detran, o procurador Zélio Maia anunciou apoio 
à pré-candidatura do advogado Paulo Maurício Siqueira, o Poli, à 
presidência da OAB-DF. Em evento organizado pela ex-procuradora-
geral do DF Paola Aires, advogados se reuniram na casa de Zélio 
Maia para selar a união. Zélio — que tradicionalmente apoia o 
grupo dos verdes, hoje liderado por Cléber Lopes — afirmou que 
a advocacia mudou muito nos últimos anos. “Quando me formei, 
em 1990, havia três faculdades de direito. Hoje temos em torno de 
40. Precisamos de um olhar mais plural, mais preocupado com 
o acolhimento dos advogados, inclusive em relação à estrutura.  
O novo grupo (laranja) tem todos esses elementos e coloca as 

convicções em prática”, afirmou. Um dos motivos que levaram Zélio a se unir à chapa do Poli foi identificar 
na atual OAB-DF a preocupação em realizar um trabalho que melhore a advocacia mais necessitada. 
“O próprio conselho atual não é elite, o Brasil não é elite mais. As salas de aula retratam essa realidade”, 
afirma Zélio, que é professor de direito constitucional. A filha de Zélio, Mairrana Maia, também mudou 
de lado. Ela apoiou Taís Riedel na última eleição, que ficou em segundo lugar na campanha de 2021.

Eixo Capital

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Vitória de todas as candidatas
Terceiros colocados na disputa pela reitoria da UnB, 

a professora Fátima Sousa e o vice de sua chapa, 
professor Paulo Celso, agradeceram os votos que 

receberam e divulgaram uma mensagem: “Habita 
em nós um sentimento de missão cumprida de 

forma ética, responsável, respeitosa e comprometida 
com um projeto, ao lado de pessoas que também 

se dispuseram a buscar por uma UnB diferente. 
Três mulheres concorreram para a reitoria da UnB 

numa festa da democracia e todas estão na lista 
tríplice, logo, ganhamos todas”, afirmou. A chapa 

da professora Rozana Reigota Naves terminou 
o primeiro turno com 42,08%. A da professora 

Olgamir Amancia ficou com 42,08%. As duas 
vão se enfrentar no segundo turno, em 3 e 4 de 

setembro. Fátima de Sousa somou 26,74%.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO

Garantia de segurança 
jurídica para empresas
O governador 
Ibaneis Rocha 
(MDB) entregou, 
ontem, 121 
concessões 
no âmbito dos 
programas Pró-DF 
e Desenvolve-DF 

E
m cerimônia no Palácio do 
Buriti, o governador Ibaneis 
Rocha (MDB) entregou, on-
tem, 121 escrituras e contra-

tos no âmbito dos programas de 
Apoio ao Empreendimento Pro-
dutivo do DF (Pró-DF) e de Apoio 
ao Desenvolvimento do Distrito 
Federal (Desenvolve-DF).

Os certificados entregues são 
Atestados de Implantação Defi-
nitivos (AID) e Declarações de 
Cumprimento de Metas (DCM). 
Segundo o Governo do Distrito 
Federal (GDF), as documentações 
garantem segurança jurídica aos 
empresários e os incentivam a ex-
pandir os negócios, com aumento 

Renato Alves/Agência Brasília

 » LETÍCIA GUEDES

"Abra uma porta para uma vida 
sem violência". A frase, estampada 
na entrada do Comitê de Proteção 
à Mulher, resume bem o objetivo 
da medida: ser uma ponte entre 
as mulheres em situação de vio-
lência doméstica e os programas 
realizados pelo GDF. Por meio da 
divulgação de informações sobre 
os direitos das vítimas, o espaço 
as instrui a identificar e notificar 
ameaças, além de incentivá-las a 
denunciarem seus agressores. 

A inauguração do terceiro co-
mitê ocorreu na Administração 
Regional do Lago Norte, ontem. 
No evento, também foi lança-
do o estudo Panorama da vio-
lência contra a mulher no DF, 
coordenado pela Secretaria da 
Mulher (SMDF) e pelo Institu-
to de Pesquisa e Estatística do 
Distrito Federal (IPEDF). A fina-
lidade da pesquisa é compreen-
der quem são as mulheres víti-
mas de violência no DF, o perfil 

sociodemográfico delas, se elas 
têm filhos, se romperam ou não 
algum relacionamento, entre ou-
tras informações.

A pesquisa também vai inves-
tigar o perfil dos agressores das 
mulheres, a percepção da popu-
lação sobre a evolução dos casos 
de violência contra esse público 
ao longo do tempo, os locais on-
de a violência ocorre, entre outras 
informações fundamentais para o 
desenvolvimento de políticas pú-
blicas e campanhas educacionais.

Para a secretária da Mulher, Gi-
selle Ferreira, o fato de os comitês 
estarem localizados nas Adminis-
trações Regionais permite que os 
programas e projetos da pasta es-
tejam mais próximos da comuni-
dade. Sobre o estudo, acrescen-
tou que "o diagnóstico diminui a 
distância até uma política públi-
ca efetiva contra a violência". Ao 
Correio, Giselle adiantou que o 
próximo comitê será inaugurado 
na Estrutural, possivelmente até 
o fim de agosto.

 » LETÍCIA MOUHAMAD

Novo espaço de 
proteção à mulher

VIOLÊNCIA

Comitê de Proteção à Mulher no Lago Norte foi inaugurado ontem
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na geração de empregos e renda. 
As escrituras, por sua vez, corres-
pondem a lotes da Terracap em 
Brasília, Ceilândia, Gama, Gua-
rá, Núcleo Bandeirante, Paranoá, 
Recanto das Emas, Samambaia, 
Santa Maria, São Sebastião, So-
bradinho e Taguatinga. Também 
foram entregues escrituras do De-
senvolve-DF, para empresas cujas 
sedes ou filiais serão construídas 
a partir de agora.

Na ocasião, o governador des-
tacou que algumas empresas con-
templadas aguardavam a regula-
rização há mais de 10 anos, en-
quanto outras dependiam da do-
cumentação para construção de 
sedes ou filiais. “Muitos empresá-
rios estão esperando há mais de 

10 anos e nós conseguimos, ago-
ra, com esse trabalho de união en-
tre a Sedet-DF e a Terracap, mon-
tar uma engrenagem que vai nos 
permitir ter todas as escrituras en-
tregues aos empresários do Distri-
to Federal até o final do ano”, afir-
mou o gestor.

Desde 2019, o GDF celebrou 
900 escrituras e contratos refe-
rentes aos programas de desen-
volvimento econômico. “A gente 
deve chegar já agora, até o final 
do ano, a mil escrituras entre-
gues e a gente já está trabalhan-
do nas outras que ainda estão em 
desenvolvimento. Essa segurança 
jurídica que essa nova legislação 
trouxe proporcionou isso e nosso 
objetivo é sempre gerar emprego 

e renda”, defendeu o presidente 
da Terracap, Izídio Santos.

Durante a entrega dos certifi-
cados, Ibaneis ressaltou o investi-
mento do GDF na ampliação das 
áreas de desenvolvimento econô-
mico (ADEs) da capital federal. 
“Estamos dando um apoio mui-
to grande a todos esses empresá-
rios com a reforma das ADEs, com 
a complementação de toda a in-
fraestrutura necessária para o de-
senvolvimento dessas empresas 
e estamos com um pensamento 
forte de abrir áreas de desenvol-
vimento econômico em cidades 
que ainda não as tem, como é o 
caso de Brazlândia e de Planalti-
na, além da expansão de algumas 
ADEs”, destacou.

A expectativa é que a meta de entregar mil documentos seja cumprida até o fim deste ano 

 Divulgação

Anderson Neves/CBJ Alexandre Loureiro/COB

Reprodução

SÓ PAPOS

“O hospital Cidade do 
Sol é de porta fechada, ou seja, é 

apenas um hospital de retaguarda do IGES. 
O paciente só é enviado para lá de ambulância 
pelo sistema, nenhum paciente é atendido na 

porta. Quando a gente começa a legitimar 
esse hospital, temos uma visão isolada 

do sistema. O problema é estrutural”

Deputado distrital 
Fábio Félix (PSol)

“Estive lá e pude 
comprovar um índice de 

satisfação de 100% dos usuários. 
É um hospital de porta fechada, mas 

as pessoas que estão lá dentro estão sendo 
tratadas com dignidade. Adianto que a 
transferência tem meu voto favorável”

Deputado Chico Vigilante (PT), 
sobre o Hospital do Sol, 

gerido pelo Iges
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Délio reclama de pedido de votos para Cléber Lopes

O presidente da OAB-DF, Délio Lins e Silva Júnior, gravou uma mensagem nas 
redes sociais em que afirma ter se surpreendido com uma manifestação de apoio 

do governador Ibaneis Rocha (MDB) ao advogado Cléber Lopes, pré-candidato 
à presidência da seccional. “Queria deixar aqui um registro: nós somos uma OAB 

independente. Somos uma OAB que é parceira do governo, parceira das instituições nos 
bons projetos, mas que tem a independência suficiente para apontar o dedo quando 

as coisas não estão caminhando bem”, afirmou Délio. No vídeo que circula nos grupos 
de WhatsApp, Ibaneis pede votos para Cléber Lopes, em evento em Taguatinga.

Distritais vão a campo 
fiscalizar desrespeitos 
aos consumidores

Os deputados que integram 
a Comissão de Defesa 
do Consumidor (CDC) 
da Câmara Legislativa 
vão começar a ir às ruas 
para fiscalizar serviços. 
O anúncio foi feito pelo 

presidente da comissão, Chico Vigilante (PT). Um dos primeiros 
locais a ser fiscalizado é o Terminal Interestadual de Transporte 
de Passageiros do DF, onde há queixas sobre a falta de carrinhos 
para transportar as malas. O parlamentar citou que a cobrança 
pelo uso dos carrinhos pode chegar a R$ 50. “É um verdadeiro 
absurdo”, protestou. O deputado Jorge Vianna (PSD) sugeriu 
visita da comissão a estabelecimentos comerciais para verificar 
denúncias de produtos expostos sem a data de validade visível aos 
consumidores. Outra sugestão é uma batida no aeroporto de Brasília 
para verificar a falta de bebedouros. Caso não haja, a intenção 
do parlamentar é propor uma medida exigindo a colocação de 
bebedouros no aeroporto, onde uma garrafa de água custa R$15.

Mudança de estrutura: 
DER se une a obras

O Departamento de Estradas de 
Rodagem (DER) agora integra 
o quadro de órgãos vinculados 
à Secretaria de Obras. O DER-

DF foi transferido da Secretaria 
de Mobilidade (Semob) para a 
Secretaria de Obras, em uma 
reestruturação administrativa 

promovida pelo Governo do Distrito 
Federal (GDF). A mudança foi 

oficializada ontem por meio de um 
decreto que redefine a estrutura 
administrativa da Secretaria de 
Obras, unindo o DER a outros 

órgãos, como a Novacap, Caesb 
e CEB. Essa alteração tem como 
objetivo aprimorar a gestão das 
obras viárias e promover uma 

integração mais eficaz nas atividades 
de construção e manutenção das 

estradas no Distrito Federal.

Exposição e debate sobre restauração depois do 8 de janeiro

A restauração das peças danificadas nos atos antidemocráticos do dia 8 de janeiro de 2023 será tema 
de exposição no saguão do auditório do Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (Iphan) 

ficará aberta para visitação até 25 de outubro, das 8h às 18h. Nesta semana, o Iphan, a Universidade 
Federal de Pelotas (UFPel) e a Fundação Delfim Mendes realizarão o evento “Diálogos sobre conservação-

restauração patrimônio e democracia”. O objetivo é debater a restauração das peças danificadas nos 
atos antidemocráticos do dia 8 de janeiro de 2023. A programação terá início na próxima terça-feira e 

vai até quinta-feira, no auditório do Iphan. O evento será transmitido ao vivo pelo canal do Instituto no 
Youtube. A mesa de abertura, prevista para 14h do dia 27 de agosto, contará com a presença da ministra 

da Cultura, Margareth Menezes, do presidente do Iphan, Leandro Grass, do diretor curatorial dos Palácios 
Presidenciais, Rogério Carvalho, da reitora da UFPel, Isabela Andrade, entre outras autoridades.

Marcelo Ferreira/CB/D.A.Press


